

## A propos de GOLIAS

La revue Golias se présente habituellement comme exerçant une fonction de progrès et de réflexion critique au sein de l'Église de France.

De nombreuses questions sont actuellement posées au Secrétariat général des évêques à propos du statut de cette revue.

L'état d'esprit comme les procédés employés par cet organe de presse, notamment ses fréquentes attaques contre les activités et les responsables de l'Église, conduisent, au jugement des instances de la Conférence des Évêques, à se demander en quel sens cette revue peut prétendre au titre de catholique.

Père Olivier de La Brosse, o.p.  
Porte-Parole de la Conférence  
des Evêques de France  
1998